

## 佐世保市立相浦中学校との交流及び共同学習を再開しました

わかす部門でしばらく中止になっていた近隣校との学校間交流を、あたご部門と一緒に再開することにしました。相浦中学校の先生とも熱のこもった打ち合わせで、お互いの学校の生徒にとって何を学ばせたいか十分な意見交換をすることができました。

新しい挑戦として、わかす部門の3年生が事前授業で相浦中学校に出向き、「自分たちのことを知ってほしいです」と生の声で伝えました。それを受け、お互いの学校で事前学習をして交流学習当日に臨みました。相浦中学校の2年生は、本校に来校して授業体験を、3年生は、本校の3年生と相浦中学校でポッチャ交流を行いました。

数学の授業



ランプ台の調整に夢中です



自立活動も  
やってみました



## 中学部1・2年生 宿泊学習に行ってきました

コロナ禍が明け、今年度はインフルエンザが早い時期から猛威を振るってはいますが、保護者の皆様の日頃の体調管理のご協力もあり、わかす中学部1・2年生全員で元気に宿泊学習に出かけました。生徒たちは、それぞれミッションをもって活動し、佐世保の商店街の歴史を調べたり、実際に四ヶ町と五番街で街づくりの違いを確かめたりしました。また、MRに乗車してバリアフリーについて考えたり、車両の揺れを体感したりしました。

来年度は、修学旅行を控えています。今回の学習で見つけた課題をまとめて次年度につなげたいと思います。

